
  
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

ATA 1171/2018 

 
Aos vinte um  dias do mês de maio de dois mil e dezoito, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 
realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Jéssica Boniatti, 
Cesar A. Menegat, Ildo Stangherlin, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti e Silvino Maróstica. O Presidente Léo 
Sonda invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando a Vereadora Jéssica 
Boniatti fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida, o presidente convocou a secretaria Jéssica 
Boniatti para que fizesse a leitura dos expedientes recebidos e, após, foi aprovada a Ata nº 1170/2018. No 
Pequeno Expediente o vereador Dirceu Gizéria  falou sobre a recapagem da vrs 814 e próximo ao cemitério 
tem um buraco espera que retornem logo fazer este asfalto. Sobre o aumento dos combustível nos temos 
a Petrobras tudo aqui, e concorda com os caminhoneiros que estão protestando esta falta de vergonha 
aumento abusivo. A vereadora Evanite Vedana falou sobre a VRS 814 é preocupante a retiraram das 
maquinas e os buracos que se formaram em alguns lugares. Gostaria aqui parabenizar a Sra Alessandra 
Pauletti que vem representando o município com sua belas artes, onde vai expor suas obras na Assembleis 
Legislativa em São Paulo desejou muito sucesso. O vereador Ildo Stangherlin comentou sobre o asfalto  de 
nossa rodovia 814 e foi questionado, e se as maquinas foram embora, é de se pensar, sobre esta obra, 
principalmente se a matéria prima de qualidade porque existe  buracos próximo ao cemitério. Referente 
ao recolhimento dos agrotóxicos ser em agosto infelizmente quem agenda as datas e a empresa Aracanp 
sendo a única que faz este serviço. Agradeceu os festeiros pela bela festa do Travessão Aciolli. A vereadora 
Jessica Boniatti comentou sobre o projeto que estão tramitando destacou as contas do prefeito do 
exercício de 2016 TCE deu Parecer favorável. Informou quando estava retornando de Caxias do Sul se 
deparou com o protestos dos caminhoneiros, estamos sendo explorados, eles tem que parar, o governo 
Temer tomar uma providencias, agora as regalias dos grandes não fazem nada uma vergonha. Sobre a vrs 
814 pode ser uma medida provisória, mas tem que fazer algo tentou ligar para o Daer mas ninguém atende, 
esta preocupada com os buracos que estão surgindo em pouco tempo. O vereador Maico Morandi falou 
sobre o teste de qualidade do asfalto é uma distorção, tentou ligar para o daer e ninguém atende, e pior 
que as maquinas foram retiradas e temos que aguardar. Referente a instalação de contadores expos a 
informação. Sobre os caminhoneiros tem que acontecer em todo Brasil, este aumento do combustível 
nosso Pais anda mal e o estado cada vez pior. No grande Expediente Não temos vereadores inscritos. Na 
ordem do dia foram aprovados os seguintes expedientes foi aprovado  o projeto de lei 11/2018 
ESTABELECE NORMAS PARA O ‘PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DE NOVA PÁDUA – PRODENP’ E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Projeto de resolução 01/2018. Regulamenta os critérios para avaliação e 
promoção dos servidores, conforme o art, 14 § 2º da Lei Municipal nº 978 de 2014. Nas explicações 
Pessoais. O vereador  Cesar Menegat   falou  sobre os buracos no asfalto, isto acontece por que não tem 
escoamento da agua. Falando sobre o Estado foi encaminhou uma verba para Escola Luiz Gelain estão 
fazendo a reforma do telhado na parte antiga. Parabenizou os festeiro da Travessão Aciolli, solicitou que 
fosse feita uma homenagem para todos os idosos do município. Quanto ao Governo Federal não sabe se 
chegou primeiro a gasolina ou o dólar, um ano de contas milionárias. Vai votar no Candidato Jair Bolsonaro, 
que as coisa tomem outro rumo. Gostaria que voltasse a lei do armamento porque marginal se cria com 
bolsa família e todos outros direitos O vereador Silvino Maróstica Aliou-se ao comentário do colega Cesar 
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deu os parabéns, Sobre a rodovia, e falou sobre o protesto dos caminhoneiros só assim funciona 
deveriam para uma semana, pois o preço do combustível aumenta e o frete não. Fez um comentário 
sobre a morte da vereadora de São Paulo que ela defendia os marginais. Por fim comentou se o Lula 
precisa ter todas as regalias que estão oferecendo. O vereador Danrlei Pilatti sobre as colocações dos 
colegas referente ao Daer, o responsável Sr. Pedro Westphalen, admitiu que não precisava de tantos 
servidores administrativos se fosse reduzir o máximo o valor das despesas poderia ser investido em 
obras. Sobre o Jair Bolsonaro fez algumas considerações sobre o candidato citado pelo colega Cesar. E 
informou aos colegas que nas segundas feira tem um programa Tv Cultura,  que gosta de assistir sobre 
os debates dos candidatos expos o quanto é interessante. O Presidente Léo Sonda. Sobre a VRS  814 
ficou surpreso pela retiradas das maquinas, na questão da municipalização temos que ter cautela. 
Parabenizou a festa do Travessão Aciolli, e destacou algumas obras como Belvedere Sonda. Se 
manifestou sobre o preço do combustível, óleo dizel, estamos prestes a uma eleição, e desta forma 
fica difícil confiar, porque não mechem no salário dos grandes quem sabe mudaria muita coisa. Na 
próxima semana convido a todos a para audiência pública do 1º quadrimestre realizado pela prefeitura 
municipal as 18:00 nesta casa legislativa. Sem mais a constar, eu Cátia Tonello, lavrei a presente Ata, à 
qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos 
vinte um dias do mês de maio de dois mil e dezoito. 
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